



令和2年7月31日

# 健太いのちの農園だより

発行 NO3

一般社団法人



雨続きの7月も今日で終わりですね。  
 農園の木々たちもたっぷりの水分に益々勢いを増して山や畑はジャングル状態です。  
 そんな自然の猛威に負けなように草取りに汗を流す日々を過ごしています(\*^\_^\*)  
 紫陽花がしっとり鮮やかに農園を彩っています。  
 ちっちゃな緑ガエルが紫陽花の葉っぱにすがって休んでる姿をよく見つけます。とっても可愛い♥  
 梅雨の長雨はそんなカエルには好都合ですが、太陽の光を望む野菜たちには早く晴れ間の欲しいところですよ☀☀



今月初めには青梅の収穫。思った以上の立派な梅が出来ました。  
 直ぐに梅ジュース(キビ砂糖入)の仕込み。  
 残りは、梅干しにするために塩漬けにしました。  
 梅雨が明け、太陽がざらざらと顔をのぞかせる頃に3日程天日干ししたいと思っております。  
 今年初挑戦、らっきょう酢で梅を漬けてみました。少し甘目の梅干しができるのでしょうか(・・?)  
 友達に教わりました。  
 漬け汁はすし酢に使用できるそうです。仕上がりが楽しみです!



じゃが芋もいつもの年よりちょっと小ぶりだったけど収穫できました。  
 夏野菜の代表格トマトもなかなか赤くならず、やっとな食べごろです。  
 素人農家でも植えた種は必ず芽を出し実をつけてくれる。  
 本当に愛おしく有難いことです。  
 いただいた命、葉っぱ一枚無駄にすることなく大切に美味しく頂きたいと思っております。  
 自然の恵みに感謝(^◇^)

大葉・人参・インゲン・むらさきつるな・モロヘイヤ・トマト・ナス



岡山芋農家さんから頂いた芋苗が順調に成長しています。葉っぱがもりもりで生命力の強さを感じます。  
 カリフラワーとブロッコリーの種を苗箱に植えてみました。約3週間、順調に芽吹き成長しています。  
 程よく成長したら畑に移し11月頃には収穫の予定。愛情を注いで、成長を見守ります(\*^\_^\*)